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牛久市教育委員会７月定例会会議録 

 

 

１．日  時  令和４年７月２１日（火）午後１時３０分 

２．場  所  牛久市役所分庁舎 ２階 第２会議室 

３．出席委員  染谷 郁夫・石井 美知夫・五十嵐 登喜子・𠮷原 英夫・八木橋 晴美 

４．委員以外  教育部長            吉田 茂男 

  の出席者  次長兼学校教育課長       川真田 英行 

        次長兼スポーツ推進課長     高橋 頼輝 

        教育企画課       課長  吉田 充生 

        指導課         課長  河村 博行 

        文化芸術課       課長  糸賀 珠絵 

        生涯学習課兼中央図書館 

                 課長兼館長  斎藤 正治 

        学校教育課     課長補佐  森田 明 

        学校教育課     課長補佐  野口 治 

        指導課       課長補佐  山口 明 

        指導課       課長補佐  飯田 千枝美 

        生涯学習課     課長補佐  池田 健一 

        スポーツ推進課   課長補佐  保坂 正博 

        教育企画課     課長補佐  山口 功 

        教育企画課      副参事  近藤 絹 

５．欠席者   文化芸術課     課長補佐  山越 義弘 

        文化芸術課     課長補佐  本木 拳周 

６．会議録署名人 八木橋 晴美 

７．議事事項  議案第２４号 令和５年度使用教科用図書の採択について 

        諮問第 １号 牛久市教育支援委員会への諮問について 

        報告第１９号 令和４年度学校運営協議会委員の任命について 

８．その他 

 

 

教育企画課長 

 

  出席委員が、定数に達したため定例会の成立を宣言。 

 

 

教育長   今日から夏休みに入りました。第７波というか、コロナもピークを迎える前

に学校が休みに入ってよかったなという気がします。今年はプールもできなく

て、何でできないんだという苦情のお手紙も何通かもらいましたが、校長会で

３月中に決めて、その後プールの点検業者依頼等もあるので、３月の時点で決
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めた結果が今こういう状況になっておりますので、保護者の方々にはお願いし

ている状況です。本当に何事もなくまた夏休みが終わって、学校が再開できれ

ばなと思っています。 

  今あと、いろいろ審議会やっていますが、今スポーツ推進課のほうで部活動

地域移行と、これが一番大きな課題でなかなか動かない状況もありますので、

委員の皆様からもご意見ありましたら、またご指導よろしくお願いします。 

 

 

教育長   開会を宣言する。 

 

 

  会議録署名人 八木橋 晴美委員を指名する。 

 

 

教育長   初めに、議案第２４号「令和５年度使用教科用図書の採択について」及び諮

問第１号「牛久市教育支援委員会への諮問について」でありますが、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７号により、出席委員の３分の２

以上の多数で引き続きこれを公開しないことができます。 

  本議案については非公開にしたいと思いますが、委員の皆さまにお諮りいた

します。非公開とすることに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

 

   （賛成者挙手） 

 

 

   全会一致で非公開と決定 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  

 

議案第２４号について出席者全員の賛成を得る。 

諮問第１号について出席者全員の賛成を得る。 

 

 

教育長   以上で、委員会の非公開を解除します。 

  次に、報告第１９号「令和４年度学校運営協議会委員の任命について」事務

局より説明お願いします。 

 

 



 

3 

生涯学習課長兼

中央図書館館長 

  それでは、報告第１９号についてご説明をいたします。 

  こちらにつきましては、令和４年度学校運営協議会委員の追加任命について

でございます。教育長に対する事務委任規則第２条の規定に基づき、中根小学

校学校運営協議会委員を新たに４名任命しましたのでご報告をいたします。 

  ページをめくっていただきますと、委員の一覧がございます。こちら網かけ

の部分１３番から１６番の方４名の追加でございます。地元の区長さん２名と

地域学校コーディネーター１名、あと保護者代表としてＰＴＡ副会長にお願い

をしております。よりよい学校運営について、これからご尽力いただけると考

えております。 

  説明は以上になります。 

 

 

教育長   以上で、本日の議事は終了いたします。 

  これで７月の定例会を終了いたします。 

  次回の定例会は８月２５日、分庁舎２階第２会議室、午後１時３０分です。 

 

 

 


